

「IYP」ニュース

VOL.1 H26.7.5



IYP (いしかりヤングプロジェクト) が始動しました!

IYPは、子どもの権利条約に位置付けられている子どもの参加する権利を保障するため、子どもの意見を表明する機会を提供し、まちづくりに子どもの視点を取り入れるためのプロジェクトチームです。

今年度は、H22年度IYPからの「子ども達は郷土を愛し自らが石狩市の素晴らしさを、他の地域の人にPRできるようにする」という提言を踏まえ、施設見学や調理実習などを通じて石狩市の「地産地消（水産）」について学び、検討内容を中高生フェスティバル（10月下旬開催）等で展示発表します。

アイス（緊張してる気持ち）ブレイク（ほぐす）!

市からの挨拶と説明の後、自己紹介を兼ねたアイスブレイクを行いました。

市内各中学校高校から集まったメンバーは、初めて顔を合わせる人がほとんど！始めは緊張からか堅い表情でしたが、自己紹介ゲームや仲間探しゲームなどを行っていくうちに笑顔が増えていきました！



↑ アイスブレイクの様子

石狩の魚介類でレシピを作ろう!

今回は、石狩市で獲れる魚介類（ホタテ、タコ、鮭）を使った地産地消レシピを作成します。食材GETゲームでグループごとに使える食材を決めて、みんなでメニューを話し合いました。

決められた食材でメニューを決めるのは難しい！？かと思いきや、創意工夫のみられるオリジナルメニューが考案されました！

	1グループ	2グループ	3グループ
食材	ホタテ 玉ねぎ ほうれん草 キャベツ にんじん	タコ トマト きゅうり ねぎ 鶏肉	鮭 アスパラ なすび ジャガイモ ひき肉
メニュー	■パスタ ■創作料理	■たこ焼き ■サラダ	■ハンバーグ ■バター炒め

今回のまとめ

アイスブレイクを多めに行い、メンバー同士のコミュニケーションを取る場面を多くしました。

次回は厚田区へ行って施設見学・調理実習です！

考えたメニューを実際に作ります！出来上がりが楽しみです！



↑ グループワークの様子